

Information des Universitätsklinikums Tulln

Sehr geehrte Damen und Herren,

Unser Hauptanliegen ist Ihre Sicherheit. Darum versuchen wir zu organisieren, dass die Menschen geordnet ins Krankenhaus kommen. Der Schutz unserer PatientInnen und MitarbeiterInnen hat dabei einen hohen Stellenwert.

Jeder der das Spital aufsucht, wird eingangs von einem Facharzt oder einem Praktischen Arzt im Zuge unserer Triage untersucht. Es werden nur jene wieder nach Hause geschickt, bei denen dies absehbar gefahrlos der Fall ist.

Man darf trotz der Verunsicherungen durch diese spezielle Situation nicht vergessen, dass in den Zeiten vor Corona auch nicht alle Personen, die das Spital aufsuchten, stationär aufgenommen, sondern nach ambulanter Untersuchung nach Hause oder zur Weiterbehandlung an Ihre HausärztInnen verwiesen wurden.

Spitalsbedürftige Menschen werden mit und ohne Corona-Verdacht aufgenommen, wenn Vorerkrankungen, Beschwerden und die Einschätzung des erfahrenen Triage-Arztes dies erforderlich machen.

Wenn Vorerkrankungen, Untersuchung und (leichte) Beschwerden den Verdacht einer Infektion nicht vollkommen entkräften können, werden die Patienten gebeten

1. über die Telefonnummer 1450 Meldung zu erstatten und dann von dort allenfalls einer Testung durch die Gesundheitsbehörde zugeführt zu werden, oder
2. wenn die Beschwerden zunehmen, umgehend wieder ins Spital zu kommen, wo sie dann weiter abgeklärt werden.

Indem die Infektion bei über 80% symptomlos, bei weiteren über 10% leicht und harmlos verläuft, ist auf der Grundlage einer Corona-Infektion nur selten eine Spitalsaufnahme erforderlich.

Wir wissen wie wichtig es den Menschen wäre, Ihre Angehörigen zu besuchen, jedoch ist das Risiko, das Virus zu verbreiten so hoch, dass wir leider keine Besuche erlauben können. Wir können Ihnen jedoch helfen mit Patienten, die kein Handy haben, in Kontakt zu bleiben. Setzen Sie sich bitte dafür mit der zuständigen Station unseres Klinikums (Telefonnummer: 02272 9004 0) in Verbindung.

Wir danken für Ihr Verständnis, bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Die Klinikleitung